

教育支援ニュース

~Education support team~



★令和5年度の教育支援チームメンバーを紹介します★

敦賀教育支援チーム



科学の不思議や楽しさを盛り込んだ活動で子どもたちの目が輝く教育支援をめざします。

きいばすに来館されるみなさんに、楽しくわかりやすくご案内できるよう、頑張りたいと思います。

科学に興味をもっていただくようサポートしていきたいと思います。

教育支援の活動を通じて、子どもたちの将来の選択肢を少しでも広げられるといいなと思います。

福井教育支援チーム



科学のおもしろさを感じ、科学を楽しみながら、科学を学ぶ児童生徒を応援していきたいと思います。

4月から新しく教育支援チームに変わりました。一緒に働けることをとても楽しみにしています。どうぞよろしくお願いいたします！

「出前授業」の経験が、理科的事象や環境・エネルギー等に対する興味関心を高めたり、身近に感じたりできるきっかけになるよう心がけています。よろしくお願いいたします。

学校ではできないような実験や体験を通して、子どもたちがエネルギーに興味を持ったり、理科が好きになってくれるとうれしいです。

どうぞよろしくお願いいたします！